



Nota de prensa

Faunia inaugura el verano bañándose con osos marinos

Niños y adultos podrán conocer de cerca a estos mamíferos marinos y disfrutar de una refrescante actividad en la Bahía de los Steller acompañados de sus entrenadores.

Madrid, 16 de junio de 2.017. Coincidiendo con la llegada de la temporada estival, la familia de osos marinos de Faunia se lanza al agua animando a pequeños y adultos a participar en una divertida interacción en la que compartir un refrescante baño repleto de juegos y sorpresas, hasta el próximo 15 de octubre.

Esta actividad acuática estival, se podrá practicar en grupos máximos de 10 personas y permitirá a sus participantes experimentar la sensación de nadar, bucear e incluso interactuar con estos afables mamíferos marinos bajo la supervisión de sus entrenadores descubriendo la gran personalidad de Ibo, el macho del grupo y el encanto de las hembras África, Zimba, Yoda, Lua y Oprah.

Todos ellos compartirán juegos y divertidas interacciones demostrando su gran agilidad en el agua mientras sus entrenadores les presentan y explican las características morfológicas que les diferencian de focas y leones marinos para finalizar compartiendo buceo con el grupo.

El baño con osos marinos está especialmente pensado para familias con niños, parejas y grupos con necesidades especiales como el autismo. Bajo la filosofía del “más cerca imposible” de Faunia se pretende ofrecer así una experiencia única y en contacto directo con estos animales caracterizados por su sociabilidad, su gran agilidad y carácter juguetón lo cual les convierte en los compañeros de juego ideales para compartir un baño e incluso sentir sus efectos terapéuticos.

Uno de los objetivos de esta interacción es concienciar sobre la importancia, protección y respeto del medio acuático ayudando a financiar el proyecto de conservación de la foca monje en la península de Mauritania, una de las especies marinas más amenazadas del planeta, para proteger y monitorizar su población mediante un sistema de vídeo vigilancia puesto en marcha por la Fundación CBD-Hábitat, en colaboración con la Fundación Parques Reunidos.

Los Steller, los protagonistas del verano

El baño con osos marinos se presenta como una oportunidad para conocer este verano, a través de las charlas educativas de mamíferos marinos, a las últimas habitantes de león marino de Steller que han llegado a Faunia, las hembras Ai and Beach. Ambas, junto a los dos machos Mirai y Hooper, representan una especie única en España conocida como el león marino más grande del mundo que pueden alcanzar, en el caso de los machos, la tonelada de peso.

Otras novedades de la temporada

La época de cría de aves como flamencos, pingüinos, lémures y perritos de la pradera permitirán disfrutar de los primeros pollitos de la temporada y refrescarse en uno de los ecosistemas más representativos de Faunia, el Polo Antártico, donde más de un centenar de pingüinos de siete especies diferentes se hallan inmersos en la incubación y cuidado de sus nidos.

Otras de las espectaculares especies del verano, las tortugas gigantes de Aldabra Zeus y Era, fascinarán a pequeños y mayores por su gran tamaño como la segunda especie de tortuga más grande del planeta, después de la de Las Galápagos, cuyo peso puede llegar a los 250 kilogramos y una esperanza de vida superior a los 150 años. Un verano refrescante para disfrutar en familia de especies asombrosas en Faunia.

Acerca de Faunia

Faunia es un parque zoológico, integrado en el grupo Parques Reunidos, que cuenta con más de 3.000 animales de 300 especies de diferentes que habitan en 4 ecosistemas y 15 áreas temáticas adaptadas a su hábitat. Como parque temático de la naturaleza, a lo largo de sus 14 hectáreas de recorrido se pueden encontrar más de 500 especies vegetales y la posibilidad de interactuar con ejemplares únicos en España como los manatíes antillanos.

Baños con osos marinos:

Información y reservas: <http://faunia.es/interacciones/banos-con-osos-marinos>

Participantes máximos: 10 participantes (edad mínima, 4 años).

Horarios: 11:30 h - 13:00 h. y 15:30 h. – 17:00 h, todos los días

Prendas necesarias: bañador, toalla y calzado de piscina.

Charlas mamíferos marinos, todos los días:

(consultar horarios: <http://faunia.es/exhibiciones/charla-didactica-mamiferos-marinos>)

Charlas de fin de semana: (consultar horarios <http://faunia.es/exhibiciones>)

Pingüinos

Lémures

Monos capuchinos

Dragones de Komodo

Veneno

Suricatas

Manatíes

Para más información:

María José Luis

Departamento Comunicación Faunia

Avenida de las Comunidades, 28

28032 Madrid

Tel. 902 535 545/ prensa@faunia.es

www.faunia.es